

Participa Creel en Frente Amplio por México



CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- El domingo 3 de septiembre, la alianza opositora Frente Amplio por México va dar a conocer el nombre de su candidato presidencial. Hoy se reunieron los 15 aspirantes. "Estamos listos, decididos. Quiero, puedo y debo encabezar un movimiento colectivo de la sociedad y los partidos políticos. Estoy decidido", sostuvo el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, durante su participación en el evento.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANYOIyWg7fG%2D%5Foo&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215226&parId=75F18D3264FEE48F%215202&o=OneUp